

Berlin den 14.02.2025

PRESSEMITTEILUNG

Didacta für Demokratie

Warum wir Haltung zeigen

von



GREENPEACE



KONZEPT WERK neue
ökonomie

PRESSEMITTEILUNG

Didacta für Demokratie

Warum wir Haltung zeigen

Auf der didacta, Europas größter Bildungsmesse, wurde Personen eine Bühne geboten, die diese nutzen, um demokratiefeindliche Ideologien zu verbreiten. Rechtsextremistischen Kräften eine solche Plattform zu bieten, bleibt aus unserer Sicht ein großer Fehler, den wir nicht unwidersprochen lassen können. Insbesondere mit Blick auf den diesjährigen Schwerpunkt „Demokratiebildung“ können und wollen wir nicht schweigen.

Deshalb haben wir uns in den vergangenen Tagen täglich um 12 Uhr versammelt, um gemeinsam ein klares Zeichen gegen antidemokratische und menschenfeindliche Kräfte zu setzen. Die große Beteiligung hat gezeigt: Wir sind viele, wir sind laut und wir stehen zusammen gegen Hass und Hetze. Wir bedanken uns bei allen, die uns hierbei begleitet haben. Unser Protest ist nicht nur ein Ausdruck von Widerstand, sondern auch ein starkes Signal für Solidarität und Rechtstaatlichkeit, sowie Toleranz und Menschenrechte.

Doch unser Protest ist nicht vorbei. Wir rufen alle Messebesucher*innen dazu auf, morgen, am Samstag, dem 15. Februar von 11 Uhr bis 11.30 Uhr unsere Abschlussaktion zu besuchen. Dies wird den 12-Uhr-Protest in Halle 7 ersetzen.

Im Atrium der Messe, direkt am Osteingang, werden wir unsere Stimmen noch deutlicher hörbar machen, indem wir verschiedenen Bildungsakteur*innen öffentlichekeitswirksam Raum für Ihre Haltung geben.

Jetzt ist nicht die Zeit für Gleichgültigkeit – jetzt ist die Zeit, gemeinsam zu handeln. Zusammen stehen wir für eine demokratische und solidarische Gesellschaft. Kommt zahlreich und zeigt, dass wir nicht verstummen werden!

Pressekontakt | Tilda Malena Skerra

presse@bundesschuelerkonferenz.com | +49 157 92467559

% Stiftung Bildung – Am Festungsgraben 1 – 10117 Berlin

www.bundesschuelerkonferenz.com